
Frau Haas teilt vorab mit, dass ihre Fraktion dem Antrag zustimme. Sie habe jedoch eine dringliche Bitte 
an den Bauherrn: Nachhaltiges Bauen in Eitorf solle Standard werden, um den nachfolgenden 
Generationen nicht zu schaden. Auch beim Bauen müsse man Energie einsparen. Sie bittet daher 
besonders in diesem spezifischen Fall die Kirche als Bauträger sich dazu bekennen und giftfreie 
Baumaterialien zu verwenden, nachwachsende Rohstoffe zu nutzen und Heizsysteme ohne Nutzung 
fossiler Brennstoffe zu installieren.  
 


